

AL SIGLO DE ORO Y EL ECO DE PARIS.

He recibido un gran surtido de casimires, telas de seda para forros, sarga negra y de colores & c. de la gran casa de París de los señores Auguste Dermeuil & Ca. Basta saber la precedencia de estos artículos para su buena recomendación

Para Semana Santa he recibido un gran surtido de géneros de seda para vestido, de los colores más de moda, y una infinidad de artículos de lujo y fantasía para ambos sexos. Para Carnaval una variedad de chisquetes, bombillas con polvos de arroz, oro y plata & c.

FOR CONVENIENCIA.

Participo a mi numerosa clientela y al público en general, que durante la estación de las lluvias se cerrarán todos los días a las 6 p. m. mis dos almacenes conocidos con el nombre Al Siglo de Oro y El Eco de París.

Guayaquil, 31 de Enero de 1890.

ED. ICAZA.

cuales se ha puesto mucho empeño, según tenemos entendido, y todas ellas han sido a satisfacción de los más exigentes. El viaje de prueba hecho por el R. Ripoll y la rifa en este comercio, y hoy emprendido con esta destino a Bahahoy, llevando a su bordo a todas las personas que desean ordenarse de las mejoras, seguridades y comodidades que se han introducido en el vapor.

Al dar al público la grata noticia de que el "Elipido" está ya expedido para la navegación ferial, no podemos menos que felicitar a la Compañía de Vapores Nuevos, por el buen éxito con que está surcando las aguas el primero de sus buques, que a una demorada y bastante notable arriada, hace un año, al fondo de las aguas.

El M. I. Consejo Central ha nombrado miembro de la Junta de Beneficencia, al señor don Francisco J. Coronel, en remplazo del Dr. Francisco J. Ríofrío, cuya prolongada ausencia de esta ciudad, le impide participar de las labores de la corporación a que pertenece.

Después de ser señor Coronel del cargo muy honroso que se le ha conferido, y en este concepto aplaudimos la acertada elección que se ha hecho en su persona.

Se nos ha informado que ayer, en un incidente que tiene una pulsera en la intersección de las calles Chundaya y Bolívar, estuvo a punto de causar una desgracia a varios jóvenes que pasaban en un travieso juego carnal.

Por casualidad, según parece, le cayó un casacañón al dueño de la tienda aludida, y este hecho, por cierto muy divertido, sirvió en tal grado al tendero, que apostrofó rídicamente a las personas que iban en el carro, y luego se trasladó al extremo de arrojarse piedras, con las cuales pudo herir a cualquiera de los pasajeros.

Más se nos ha dicho así: cuando el carro siguió su marcha, furose tendido una lluvia de casacañones, en cascadas, así como lo cual no ha parecido una ligera ó imprudente de parte de los que tal hicieron—pero también jugamos, y de hecho muy risueño, que el tendero ya en el calor de su furor, saliera a revolver en mano y disparara sobre el vehículo, como lo hizo, y castigara muchas personas que tal vieron.

La Policía intervino a tiempo y se llevó preso al enérgico, con justísima razón.

Españamos, ahora, que las autoridades se muestran severas con el autor de los graves hechos que acabamos de narrar en virtud de los informes de que disponemos.

Acaba falleció la estimable señora doña Zenaida Soborón de Rodríguez, digna esposa del Sr. Gustavo Rodríguez, persona muy estimable, y hermana del señor Pedro G. Córdoba, actual Presidente de la Sociedad de Beneficencia Manabita.

La señora Soborón de Rodríguez pertenecía a una respetable familia de Manabita y contaba en esta ciudad con muchos amigos, desde que se ha habido relación entre nosotros. Su muerte ha sido muy sentida en el círculo de sus relaciones, y la Sociedad de Beneficencia Manabita ha hecho sobre el duelo que hoy sigue a dos de sus miembros.

Resalta los datos de su vida, la siguiente expresión de nuestro poema:

Se nos informa que por un cablegrama llegado recientemente desde Guayaquil, los médicos de París han declarado que no es exacta la noticia de D. Eduardo M. Aronson.

con conocimiento de los propósitos del señor del Pozo, y con el objeto de darle tal vez un mal recibimiento por parte del pueblo, dados los acontecimientos que son de todos conocidos, fueron a bordo y trataron de disuadirlo de su idea. El señor del Pozo, teniendo por fundadas las razones que se le opusieron de que no podía ser recibido, solicitó el apoyo de las autoridades, y al efecto se ha tratado esta con el señor Gobernador de la Provincia, el cual le manifestó que no había derecho para impedir que se fuera a la tierra, pero que si sería deber aconsejarle que se exhumara de hacerlo por el motivo ya expuesto; también ha habido gobierno en el Excmo. Sr. de Polilla y con el Comandante General; pero el vapor se ha ido y el Obispo no ha saltado nunca; muchos creen preferible hacer en Guayaquil, para regresar después tomando las precauciones que son del caso.

Lo que sea, pues, sonará. Damos las gracias a su autor por el folleto que se ha servido remitirnos, titulado: "Los Dos Reinos, el natural y el culto, con respecto a uno de los lugares más delicias de la vida, dedicado a los jóvenes católicos a suelta al hermoso estudio de la letra.

El folleto a que nos referimos ha sido editado en Guayaquil y por su lectura hemos adivinado la pluma del eminente literato ayo que lo ha escrito.

La voz de Imbabura, periódico que publica en Latacunga, la candidatura de Barros para la Vice-presidencia de la República; y recueta en su último número las firmas más respetables de los ciudadanos de Otcocachi, Atantupa, Urupay y Pampunay que se adhieren a la misma candidatura.

Una correspondencia de Esmeraldas ha visto la luz en uno de los diarios del interior, en que el Gobierno de los periódicos que está casando a los habitantes de la provincia, la explotación de bienes nacionales, pues como en el decreto que tal autoriza, no se fija la extensión de las zonas que debe explotar las personas a quienes se ha concedido ese derecho; resulta que unas cuantas se han apropiado de las zonas e impidió a los demás campesinos la extracción de maderas y de tague, productos principales de explotación y base de las operaciones comerciales de Esmeraldas.

Se pide con mucha justicia al Jefe del Estado que dicte una reforma tendente a evitar los abusos que se están cometiendo; pero el espíritu del decreto que en su favor invocan los explotadores, para opriar al montañés con impuestos gravosos por permitir trabajar en la montaña, no puede autorizar tales abusos. Hemos de esperar que se promulgue sobre los terrenos baldíos, a los que no han tenido más que devenerlos para obtenerlos.

El señor Dr. José Muris Santistevan, Rector del Colegio Nacional, deseara de que los trabajos de la Junta de Beneficencia del grado de aprovechamiento de los niños que se educan en el plantel de su cargo, ha dispuesto enviar semanalmente a las casas de los estudiantes, un certificado en el que conste la asistencia, la aplicación y la conducta que haya observado el alumno.

Los padres de familia exigidos para el sueldo, la presentación de este certificado, que se expedirá los días sábados.

En el "Centro de Suscripciones" publicado en Bolívar, N.º 88, se admiten suscripciones a las siguientes obras:

El "Pueblo Madre" y "La Virgen María" el fin de cada obra, se da gratis a cada suscriptor un Gran regalo, también se venden un gran surtido de obras de todas clases, empastadas y a la rubrica.

El precio no dice; se vende a los suscritores que no reciban los microscopios y sábanas el cuadro respectivo, tengan a bien hacer el reclamo para mandárselos con otro respectivo. Guayaquil, Febrero 14 de 1890. ANTONIO J. FERREIRO.

En la noche del sábado último recibí la bendición papal de manos del Dr. I. Chiriboga, el señor Luis A. D. D. y la señora María Victoria Valdez. Fueron padrinos de los desposados el señor Enrique Valdez y la señora María Victoria Valdez. La novia, como se supiere presentándose en el acto los señores E. Rojas y W. Valdez.

La coronación tuvo un carácter puramente privado, verificándose entre los miembros de la familia, en atención a

Ismael Bañados COMISIONISTA Oficina—Calle Nueva de Octubre N.º 19 TELEFONO N.º 390—APARTADO N.º 180.

Tiene de venta Opio de superior calidad en latas de cuatro libras. Guayaquil, Febrero 15 de 1890.

500 a 800 Pesos DE COMISION MENSUAL.

podrán ganarse con un solo pequeño Capital de 400 pesos como Representante Depositario General de un Artículo exclusivo de primera necesidad universal, privilegiado y provechoso. Las personas formales que puedan cumplir las condiciones exigidas, recibirán inmediatamente instrucciones detalladas con solo indicar su dirección con exactitud y claridad: dirigirse a

MR. RICHARD SCHNEIDER Inventor y fabricante, en París, 22, rue d'Arnauld 22, en PARIS.

duelo que guarda la familia Valdez. Felicitamos muy sinceramente a los jóvenes que se han unido en los grados indisolubles lazo del matrimonio y deseamos que la más completa dicha disfruten siempre en su hogar.

Multas impuestas por el señor Comisionario Municipal. S. 800 a un vivandero, por expender carne de mala calidad. S. 400 a tres comerciantes, por no pesar sus pesas y medidas. S. 080 a un individuo, por dejar vacar en las calles a varios animales de su propiedad.

Lista de los pasajeros llegados en el vapor inglés Santa Rosa, procedente del Sur. Del Callao: Eduardo Navarro, José Soto, J. Rímora. De Valparaíso: N. Bernal. De Punta: E. K'labek y Leonidas del Campo. De Panamá: Sra. Pérez. De Guayaquil: 32. De Guayaquil: 10.

Centro de suscripciones de varios periódicos como son la Ilustración artística, Biblioteca Universal, el Salto de la Moda, La Ilustración Ibérica, Revista Mensual, La Revolución Francesa por Thiers, Las memorias de un médico por Dumas, El manuscrito de una Madre por Pérez, Escritos y su colección, Celebridades Musicales, Goya, Fortuny y otras antecitas ha hay por entregas y vendido surtido de revistas de todos precios.

Obras ilustradas, Diccionario Enciclopédico Hispánico-Americano, La Historia de España hecha el tomo 17, Historia de las Cruzadas, La grande Biblia, La Divina comedia, Ilustrada por Doré, etc. etc.

Un gran surtido de Papelería y útiles de escritorio. Conserva y vinos superiores. Aviso a las señoras suscriptoras de la ILUSTRACION ESPAÑOLA Y AMERICANA, para renovar la suscripción al presente número, que se expedirá los días sábados.

Para la renovación a la suscripción a la MON. ELIZABETH pueden hacerse en el mismo establecimiento. Habiendo sido nombrado agente de dichos periódicos por esta República, solo deberán entenderse con el que suscribe. Calle del Teatro, número 103 y 105. RAMÓN PAPAEST. Guayaquil, Enero 8 de 1890.

ANUNCIO DEL DIA Junta de Beneficencia DE GUAYAQUIL. Se da a los señores del Directorio para mañana Jueves 20 del que curso, a las 7 de la noche. Guayaquil, Febrero 19 de 1890. EL SECRETARIO.

Elecciones. A fin de que todos los ciudadanos que no se hallan inscritos en el registro electoral de una respectiva parroquia pueden hacer uso del derecho que les da el art. 19 de la Ley

NUEVO ALMACEN DE Papel Tapiz

Inglés, Francés, Alemán y Norte-Americano. PINTURAS, BARNICES, BROCHAS y PINCELES de toda clase. MAUSOLKOS y MARMOLES, MOLDURAS DORADAS, OLEOGRAFIAS & c.

COMISIONES EJECUTADAS CON ESmero Y PUNTUALIDAD. PRECIOS SIN COMPETENCIA. CASA EN GENOVA. FEDERICO QUEIROLO Y CIA. CALLE DE LUQUE N.º 6.

de Elecciones; se reunirán las juntas parroquiales del 19 al 21 del actual en los lugares de costumbre. Después del tiempo señalado, no se admitirá reclamo alguno de conformidad con el dispuesto en la parte final del mismo artículo. Guayaquil, Febrero 19 de 1890. El Secretario Municipal.

A los señores Ingenieros, Agrimensores y otros Interesados en la ciudad. E. Cardoso, representante de la Casa Kniffel & Esner O. de New-York, fabricante de instrumentos de ingeniería, de agrimensura, de matemáticas y de dibujo lineal, & c., tiene la honra de comunicarle que acaba de llegar a esta ciudad con un extenso muestrario de los efectos de dicha casa, tales como: Teodolitos, Tránsitos para Ingenieros civiles y de mina, Niveles para Ingenieros y Arquitectos, Miras parlantes, Estadolas, Replatas para Agrimensores y Miras, Instrumentos de Matemáticas de varias clases, Planímetros, Trigonométricos, Fotográficos, Polígrafos, Odómetros, 30 Instrumentos Transportadores de precisión, Barómetros, Aneroides (de escala métrica), Clinómetros, Cintas de medir de goma, medidores ó de acero y Calibras de varios sistemas para Agrimensores, & c., & material para dibujo, Reglas T y línea, Escalas métricas y de otros sistemas, Plantas ó Cartas, Cartabones y Escuadras tanto de goma vulcanizada como de madera, Colores húmedos en pastillas, Tintas líquidas indelebles de colores y negra, Xmas de Chile, Triéscopos, Góndas, Plumas finas de dibujo, Pastillas (líneas), & Papeles para dibujo, & c., & c.

Al tener el gusto de hacerles esta comunicación, ruegos el honor de su visita y examen a todos estos y otros artículos de mi muestrario, los cuales se encuentran en exhibición y a la disposición del público en el Gran Hotel, (Plaza Bolívar), desde esta fecha hasta fines del corriente mes de los días, (inclusive el domingo), de las 8 de la mañana a las 5 de la tarde.

Anticipando mis sinceros agradecimientos y esperando serenos su atención, confianza y pedidos, me suscribo atento S. S. E. CARDOSO. Guayaquil, Febrero 19 de 1890. Gran Hotel—Plaza Bolívar.

Inscripción. Pasa a la oficina del Antador los siguientes centrales de compra venta. Señora Zenaida Rivera a la señora Baldozera Arribas de V. de Marzán, dos solares en la calle de "Nueve de Octubre" manzanas 889, sección quinta del plano de esta ciudad.

Señor Jacinto Gil S. los derechos y acciones que tiene en la herencia de la finca señores Mercedes Galindo, y se encuentra en una casa y solar situados en la calle de "Eco de París" del primer panteón, al señor Pedro Alvarado Aguirre. Guayaquil, Febrero 19 de 1890. MALDONADO.

LA EQUITATIVA Sociedad de Seguros Mutuos de Vida SITUACION EN ENERO 1890.

Activo, por el seguro... S. 105,000,000 Pasivo, 1 por ciento... S. 82,500,000 Sobrante, como el exceso... S. 22,500,000 Mayor que el de ninguna otra compañía en el mundo.

La EQUITATIVA es la única Compañía que expide pólizas indelebles y en cada una de ellas ha la siguiente cláusula: "En la dicha Sociedad por la presente se declara prometido y conviene en que después de TRES AÑOS, a contar del día de la fecha, las mismas condiciones que obtiene el beneficiario de la póliza, así como que pagar los premios en las épocas y lugar y de la manera aquí estipuladas, y que deberán observarse las reglas relativas a la salud, residencia, viajes, ocupación, y empleo, y en todo lo que concierne a la gestión de la terminación de dichos TRES AÑOS, la responsabilidad de la dicha Sociedad por esta póliza es INDISPUTABLE."

Representante General en el Ecuador: J. D. Barrera G. Oficina principal.—Banco Internacional. Picaapedreros Locumba De la acreditada fábrica de A-triaz Ward. Ofrece constantemente en venta I. C. SARGO Guayaquil, Mayo 2 de 1888.



Almacén del Cauca.

Una casa sencilla ha abierto un establecimiento comercial en mi hacienda denominada El Cauca, a inmediaciones de esta población, con un capital de \$100,000.00. Los ramos, líneas, ferretillas, cables, libros, útiles, papeles, artículos de lujo, y en general toda clase de Mercaderías de primera y segunda mano.

Para dar más facilidad a las negociaciones, ofrezco aceptar en mi Almacén del Cauca toda clase de transacciones, o quitativas, sus libras por permisos y su sucesora denominada Cauca, (C. de los Tague, Cauca y Alcaide). Permiso para comprar Gas, Aceite, Cables y Cables, maderas etc. Cambiar las Partidas a obligaciones por cobrar.

Sección extranjera. Asistiendo a las comisiones para venta de maquinaria, útiles y nuevos inventos de la industria moderna.

Se solicitan Catálogos, muestras, avisos, prospectos etc.

JOSE OLEA. El Cauca—Chone—Ecuador 1889

DE VELAS ESTEARIAS DE Gourd Viallon y C de Lyon.

Después de largos experimentos practicados por varias localidades científicas entre las que se encuentra el Océano, y en esta importante fábrica, se ha encontrado que los métodos más apropiados y económicos para la elaboración de las Velas Esteáricas

ha logrado una fama universal por la excelente calidad de los que produce. Solicitamos de todas partes del mundo que se envía la lista de precios y sus labores que ocupan más de diez mil metros cuadrados, producido como mínimo.

Ocho mil pagetes de velas por día.

Teniendo en cuenta la variedad de los diferentes estilos, esta GRAN FABRICA elabora sus velas en relación a todas las clases sociales; así es que desde la Buja de lujo para las espléndidas Salones, hasta la sencilla para el uso diario, se encuentran en esta fábrica a los precios más convenientes.

Los productos de esta renombrada fábrica, vienen obteniendo medallas de primera clase en las varias.

Exposiciones Europeas

y en la del presente año de 1889 constan en Alemania en Berlín, en Bruselas, en Londres y en Filadelfia.

Los señores GOURD VIALLON y C. han obtenido el premio de honor para la República del Ecuador en Guayaquil al Sr. D. Luis C. Aguilar.

Desde los compradores encontrarán siempre un servicio importante de dichas velas.

Se vende

Un perfecto estado una prensa para imprimir. Ocurrirá a esta imprenta. Guayaquil, Junio 12 de 1889.

El "Carbolino Avenarius"

Preservativo infalible para conservar la madera.

Un preservativo simple, barato, y seguro para la madera, cuya eficacia ha sido comprobada por 12 años de uso, habiéndose introducido en los últimos años, hasta en los países de ultramar, merced a la atención y generosidad de sus calidades y efectos sorprendentes.

Esta composición, conocida bajo el nombre de "Carbolino Avenarius" es una especie de aceite antiputrefacto, propio para servir como pintura o para impregnar, el cual obra en el punto de contacto con la madera, no tan solo como preservativo, sino igualmente como desinfectante, por destruir la madera atacada por la acción de formaciones esponjosas y obstrucciones, como apartando de ella toda clase de insectos dañinos, tal que las hormigas blancas y otros insectos semejantes. El antiputrefacto supera indudablemente todas las composiciones, como pintura o para impregnar, que se han usado hasta la fecha, lo mismo que todos los remedios especiales contra las formaciones esponjosas, no solo por su eficacia, sino también por su poco precio.

Los precios de este preservativo recibidos de un reputado fabricante, y de esta la disposición del precio, en los centros el siguiente que los directores de los ferrocarriles del Talando han comprado el fabricado en esta fábrica, y la experiencia de muchos años hecha con el "Carbolino Avenarius".

"En los canales de madera que sirven para las barras de hierro en los aparatos y que se han puesto en uso desde el año de 1870, el "Carbolino Avenarius" ha dado una protección alguna vez que la madera expuesta ha sido pintada con el "Carbolino Avenarius".

"Los tablones cortados del mismo tronco de pino para ensayar se han enteros y no en un estado natural, y se han impregnado a los tres años de haber quedado del todo de la tierra, se han sacado, y se han encontrado en un estado de putrefacción muy avanzado y el impregnado apareció completamente intacto".

"Los siguientes atestaciones prueban la utilidad del "Carbolino Avenarius" contra las destrucciones causadas por hormigas blancas.

La Sociedad comercial de la Misión de este país que maneja el "Carbolino Avenarius" a sus factorías de Indias orientales y África para emplearlo contra las hormigas blancas, en un establecimiento de Mangrove en Octubre 1886.

"El precio en franco por mostrador, "ha dado completa satisfacción un tronco de madera, unido una sola vez, y costó desde el 24 de Noviembre

ESPECIFICOS

Dr. Humphreys de Nueva York. La verdadera maravilla de siglo. La medicina de la medicina.

- 1. Fiebre de Malaria. 2. Fiebre de Intermitencia. 3. Fiebre de Escarlatina. 4. Fiebre de Tifus. 5. Fiebre de Cholera. 6. Fiebre de Cólera. 7. Fiebre de Dengue. 8. Fiebre de Zancudo. 9. Fiebre de Paludismo. 10. Fiebre de Malaria.

MARAVILLA CURATIVA

Dr. Humphreys de Nueva York. La verdadera maravilla de siglo. La medicina de la medicina.

- 1. Fiebre de Malaria. 2. Fiebre de Intermitencia. 3. Fiebre de Escarlatina. 4. Fiebre de Tifus. 5. Fiebre de Cholera. 6. Fiebre de Cólera. 7. Fiebre de Dengue. 8. Fiebre de Zancudo. 9. Fiebre de Paludismo. 10. Fiebre de Malaria.

ESPECIFICOS

Dr. Humphreys de Nueva York. La verdadera maravilla de siglo. La medicina de la medicina.

- 1. Fiebre de Malaria. 2. Fiebre de Intermitencia. 3. Fiebre de Escarlatina. 4. Fiebre de Tifus. 5. Fiebre de Cholera. 6. Fiebre de Cólera. 7. Fiebre de Dengue. 8. Fiebre de Zancudo. 9. Fiebre de Paludismo. 10. Fiebre de Malaria.

LIMONIA. DE OPORINABILIDAD. Verdadero depurativo de la sangre, espesa la agilidad y los humores. Cura las indigestiones, las eritemas del estomago y del hígado, la bilis, la gota, el reumatismo, la inflamación, la calentura, la fiebre tifoidea, la jaqueca, la dispepsia, el asma, los eczemas y empujes. Quita los humores y los granos—previene las fiebres y la fiebre amarilla.

EXTRACTOS DE ZENO & Co. PARA EL PAÑUELO. PROBARLOS ES ADOPTARLOS.

PREPARACIONES HIGIENICAS del Docteur PIERRE. Agua y Pasta Polvos Dentificas. 50 AÑOS DE EXITO—15 MEDALLAS.

ASHA. EL QUE PUEDE SER. D'Clery.

HIERRO QUEVENNE. Para el uso de medicina de París.

GARGANTA VOZ y BOCA. PASTILLAS DE MATHAN.

SAVIA DE PINO MARITIMO. LAGASSE y Pasta.

ENTERERENDES SECRETAS. CAPSULAS RAQUIN. El Bismuto de Copahu para el tratamiento de la Acanthosis de Madama de Paris.

J. P. LAROZE. Jarabe Depurativo.

La salud de la mujer. CONSERVADA POR LAZ. Pildoras Tocológicas. DEL DOCTOR N. BOUET.

CAPSULAS AL MATICO. GRIMAULT y Co. Resultado infalible del método para curar la Gonorrrea.

EL APERITAL. DE LOS SEÑORES ADELOR Y Cia. DILUOROS DE BIEN MARCADA.

EL AVISADOR. Periódico Político, Literario, Noticio y de Anuncios.

Memorias de medio siglo. NUMA P. LLONA.

La aplicación es sumamente sencilla, y puede ser hecha por cualquier persona que sepa manejar un pincel.

Con el mismo efecto, como en la preservación de la madera, se emplea el "Carbolino Avenarius" en la pintura sobre piedra, en formaciones de salitre y en la conservación de la madera.

Este diluor de bién marcada reputación como uno de los mejores TONICOS, ha sido ensayado en Guayaquil, en las enfermedades del estomago y de la sangre.

ES EL TONICO POR EXCELLEN. DA vigor al sistema general, hace rápida la digestión, cura la fatiga y el cansancio.

Se encuentra en cada uno de los puntos de venta.

Si las medicinas o el manual no se encuentran en el país, recíbenlos en el extranjero.

El APERITAL. DE LOS SEÑORES ADELOR Y Cia. DILUOROS DE BIEN MARCADA.

Este diluor de bién marcada reputación como uno de los mejores TONICOS, ha sido ensayado en Guayaquil, en las enfermedades del estomago y de la sangre.

ES EL TONICO POR EXCELLEN. DA vigor al sistema general, hace rápida la digestión, cura la fatiga y el cansancio.

Se encuentra en cada uno de los puntos de venta.

El AVISADOR. Periódico Político, Literario, Noticio y de Anuncios.

Memorias de medio siglo. NUMA P. LLONA.

Se encuentra en cada uno de los puntos de venta.

VINOS DE CHAMPANA. Aubertin y Cia.

Entre los grandes productores de estos VINOS en el departamento de Champagne (Francia) los señores Aubertin y Cia.

Estos vinos son de los primeros producidos en esta región, y su excelencia es reconocida por todos.

Aubertin y Cia.

Entre los grandes productores de estos VINOS en el departamento de Champagne (Francia) los señores Aubertin y Cia.

Estos vinos son de los primeros producidos en esta región, y su excelencia es reconocida por todos.

Bailes, Baquetes y recepciones.

El APERITAL. DE LOS SEÑORES ADELOR Y Cia. DILUOROS DE BIEN MARCADA.

Este diluor de bién marcada reputación como uno de los mejores TONICOS, ha sido ensayado en Guayaquil, en las enfermedades del estomago y de la sangre.

ES EL TONICO POR EXCELLEN. DA vigor al sistema general, hace rápida la digestión, cura la fatiga y el cansancio.

Aubertin y Cia.

Entre los grandes productores de estos VINOS en el departamento de Champagne (Francia) los señores Aubertin y Cia.

Estos vinos son de los primeros producidos en esta región, y su excelencia es reconocida por todos.

Heriberto Hurtado.

El AVISADOR. Periódico Político, Literario, Noticio y de Anuncios.

Memorias de medio siglo. NUMA P. LLONA.

Se encuentra en cada uno de los puntos de venta.

Heriberto Hurtado.

Entre los grandes productores de estos VINOS en el departamento de Champagne (Francia) los señores Aubertin y Cia.

Estos vinos son de los primeros producidos en esta región, y su excelencia es reconocida por todos.

Heriberto Hurtado.